

Kantonsratsbeschluss über den Neubau des kantonalen Fischereizentrums in Steinach

Antrag vom 16. September 2013

FDP-Fraktion / GLP-BDP-Fraktion (Sprecher: Raths-Thal)

Ziff. 1: Für den Neubau des kantonalen Fischereizentrums wird ein Kredit von Fr. 10'000'000.– gewährt.

Begründung:

Im Zusammenhang mit den grossen Sparanstrengungen des Kantons ist für das Fischereizentrum ein auf das Wesentliche konzentriertes Projekt umzusetzen und ein Kreditdach von 10 Mio. Franken festzulegen.

Wir sind überzeugt, dass in den Anlagekosten, die auf der Basis einer Machbarkeitsstudie berechnet und mit Erfahrungswerten von Vergleichsobjekten überprüft worden sind, eine zusätzliche Reduktion von 950'000 Franken möglich wird, ohne dass am Herzstück, der nutzungsspezifischen Anlage, Abstriche gemacht werden müssen.

Die Realisierung einer Fischzuchtanlage mit einem Kredit von 10 Mio. Franken ist realistisch und angemessen.